

青春～アオハル～

天童高等学校
1年次通信第19号
令和4年10月18日

「インターンシップにあたり、大切にしてほしいこと」

いよいよ来週25日(火)から3日間にわたってインターンシップが始まります。今月の7日(金)に各事業所での事前訪問が行われましたが、実際に足を運んでみることで、職場の雰囲気などをつかんだことと思います。

新型コロナウイルス感染拡大の影響から、中学校ではインターンシップを経験することが出来ず、今回が初めてという人も多いはずです。

インターンシップは、様々な就業体験を積むことで、自身の職業観を養い、今後の進路選択等につなげていくことを目的としています。

今回の活動にあたり、みなさんに大切にしたいことを3つ述べます。

1 責任のある行動を心がけること。

期間中は、開始時間に遅れることのないよう公共交通機関等の時間をもう1度確認することです。もし、やむを得ず遅れるような事態が生じたときは、学校及び事業所への連絡を決して怠らないようにしてください。

また、活動が終わった後、用のない限りは即時帰宅を心がけてください(部活動等で学校に戻る必要のある場合、交通事故にあわぬよう注意すること)。

2 記録ノートはきちんと仕上げた上で、担当者の方に提出すること。

これまで、「産業社会との人間」の授業で、取り組みの成果を所定の用紙にまとめ、提出する機会がありましたが、記録ノートの記載にしっかりと取り組みましょう。特に、書いた文章が相手の方に伝わるよう、下書きを終えた後、その内容をよく読み直すこと、ペンで清書した後、下書き部分を消しゴムで消す際に残りを丁寧に払うこと、以上2つを必ず行ってください。

3 期間中、全ての仕事に笑顔と誠意を持って取り組むこと。

仕事に取り組ませていただく上では、笑顔、誠意を大切にしてください。

インターンシップは「仕事の間」です。その場にふさわしい態度で臨むようことが重要です。また、今回の活動をとおり、様々な「ご縁」を得ることが出来るはず。仏教に「縁尋機妙」という言葉があります。「いい縁が、さらにいい縁を作り出していく」という意味です。自分の力を伸ばそうと思うのなら、時として良い意味での「ご縁」を広げる努力をしなければなりません。今回のインターンシップで、仕事に対して笑顔と誠意を大切に取組んでいくことで、「良いご縁」が生まれるきっかけになればと願っています。

体調管理には十分に気を配り、3日間有意義な活動にしてください。

年次主任